



INFORMAN.id

Begini Kata Wawako Bukittinggi Marfendi Terkait Pedati ke-XII

Linda Sari - BUKITTINGGI.INFORMAN.ID

Dec 30, 2022 - 07:55



Bukittinggi--Sejak diselenggarakan Pekan Budaya Seni Dagang dan Industri (PEDATI) jumlah pengunjung yang datang ke Kota Bukittinggi setiap harinya mencapai sepuluh ribu.

Banyak pengunjung dari luar daerah yang ingin melihat pagelaran musik ataupun pameran serta kuliner yang diselenggarakan Pemerintah Kota Bukittinggi atas Inisiasi Wako Bukittinggi Erman Safar.

Seperti yang diungkapkan Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi pada Kamis malam (29/12) via telepon, bahwa kita pada saat ini mengadakan peringatan HUT Kota Bukittinggi dengan Pekan Budaya Seni Dagang dan Industri Pedati ini selalu diadakan setiap tahun..

"Karena ternyata memberikan dampak yang luar biasa khususnya kepada pedagang UMKM, menggairahkan ekonomi di kota Bukittinggi dan kita bisa katakan setiap hari masyarakat yang bergerak di bidang jual beli itu meraup keuntungan yang cukup luar biasa selama 15 hari ini," ujar Wawako Marfendi.

Selanjutnya diterrangkan, kita berharap masyarakat Bukittinggi juga mendukung dan mensupport kegiatan -kegiatan seperti ini, dengan membuktikan bahwa masyarakat adalah masyarakat yang ramah, masyarakat yang beradab, dan kemudian bisa menghormati tamu-tamunya sehingga orang yang datang ke Bukittinggi merasa nyaman dan merasa Bukittinggi adalah tempat yang cocok untuk mereka dan nanti akan datang kembali ke Bukittinggi.

"Kemudian kita ketahui Bukittinggi yang sudah berumur 238 tahun itu adalah usia yang panjang, tetapi kita berharap jangan sampai seperti perkembangan alam bagaimana perkembangan alam, Perkembangan alam itu kecil besar besar dewasa dewasa dewasa tua tua lagi kemudian langsung hilang dan meninggal," terang Marfendi.

Marfendi berharap Bukittinggi ini tambah lama tambah besar dan besar dan tambah memberikan nuansa yang baru bagi penduduknya dan juga untuk orang-orang. yang ada disekitar kita Bukittinggi.

"Dengan ini perlu mengingatkan kepada masyarakat kota Bukittinggi dan juga pada generasi muda kedepannya yang akan memimpin kota Bukittinggi," urainya.

Menurut Marfendi, jadikanlah ini sebuah upaya kita untuk bisa membuat kota Bukittinggi berkembang dan bisa memberikan nuansa yang baik kepada masyarakatnya dan memberikan kesejahteraan untuk Negeri nya untuk calon-calon pemimpin yng akan datang, dan terakhir tentu sebenarnya waktu yang akan datang itu sangat tepat sekali.

"Untuk itu kita berharap kepada anak-anak muda yakinlah diri kita ini akan bisa memimpin bangsa kedepan dan kepada orang tua ayo mari kita kader anak anak kita untuk bisa memimpin negeri ini pada usia yang lebih muda lagi sehingga bisa memberikan inspirasi dan aspirasi baru untuk perkembangan kota kita kedepan," harap Wawako Marfendi.(Linda).